

# Gedenkblatt

Verstorbene Ehrenmitglieder

Dr. Hueber, Gauverband Graz	Max Reichl
Mathäus Papst, Ehrenhauptmann	Dr. Rudolf Grick
Anton Schlick, Ehrenhornist	Dr. Niederdorfer
Michael Stindl, Ehrenhauptmann	Georg Lecker
Anton Braß, Ehrenzugsführer	Alois Muralter
Anton Paiduch, Ehrenzugsführer	Franz Manttsch
Josef Bartl	Franz Uhl

Für langjährige Dienste ausgezeichnete  
verstorbene Mitglieder:

Johann Salkowitsch	Michael Paar	Anton Scheiber
Franz Gensinger	Leo Eherer	Franz Rabensteiner
Leopold Kundgraber	Ferdinand Weber	Jakob Kekeletz
Josef Höller	Alois Krall	Georg Bardl

Ehret ihre Namen im Gedenken!



# Grenblatt

für alle  
namenlosen Kameraden

Zu Hunderten habt Ihr der Wehr gedient.  
Verloren gingen Eure Namen mit der Zeit,  
doch wer dem Nächsten selbstlos half — verdient  
Gedenken und der Nachwelt Dankbarkeit.  
Wie viele Namen — seid auch Ihr nicht mehr;  
vorüber — fort — wie alles Leben geht.  
Doch jetzt, zum hohen Jubelfest der Wehr,  
für Euch, den vielen Namenlosen steht  
auch hier, zu Euren Ehren festgehalten:  
„Ihr sollt als Kameraden nicht vergessen sein!“  
Verschollen sind die Namen. — Treu erhalten  
geht das Gedenken doch mit in die Zukunft ein.

\*

